

Universidad Pedagógica de Holguín celebra éxitos de la Licenciatura en Enseñanza Artística



Conversatorio con estudiantes en 10 aniversario de Licenciatura en Enseñanza Artística.

Por : Mavel Ponce de León Hernández*

Holguín, 28 feb (RHC) La Universidad Pedagógica de Holguín José de la Luz y Caballero desde la Facultad de las Ciencias de la Educación, celebra diez años de constituida la Licenciatura en la Enseñanza Artística, como uno de los éxitos de la enseñanza superior en Cuba.

Sucel Zalazar, profesora de varias generaciones de profesionales en la especialidad expresó a Radio Habana Cuba: "han sido años intensos de formación de profesionales para que desarrollen el gusto estético en niños, jóvenes, adultos. Se forman especialistas en artes visuales, danza, y esta es muy fuerte en la universidad de Holguín".

"Es enriquecedor porque el arte ayuda al momento histórico que estamos viviendo. Aquí nosotros anteriormente formamos a instructores de arte. Tenemos bases muy fuertes", contó de sus experiencias. "Lo más gratificante ha sido el placer de formar muchas generaciones que están en Cuba como maestros, en instituciones culturales o en otros lugares y en el mundo como artistas u hombres de bien" aseveró.

La estudiante de cuarto año de la carrera Oxana Hernández, emocionada afirma "mis padres me inclinaron por la carrera. Estudiarla me aporta cultura general. Nosotros también somos creadores de públicos. Yo creo que el arte sensibiliza y permite también la identidad cubana".

En la jornada de celebración del décimo aniversario se dedicó un espacio a la Trova a evocar a Eduardo Sosa, trovador santiaguero que lega una gran obra a la cultura cubana con su partida física recientemente.

En la ocasión y por primera vez se presentó en Cuba, el videoclip póstumo a Sosa "Adiós Amigo" realizado por el artista visual cubano radicado en Canadá Julio Alberto Alarcón Mariño, junto al también holguinero Hugo Torres Vera, y al escritor, repentista y decimista Alexis Díaz Pimienta, residente en Sevilla, España.

"Adiós Amigo" es considerada una joya audiovisual de gran valor estético, humanístico. Que une a tres artistas cubanos residentes en regiones distantes. Conectados a través del arte y los lazos permanentes con su patria natal. Alarcón Mariño y Vera, profesores durante años en la especialidad extendieron sus felicitaciones a los estudiantes y profesores de la carrera.

Los trovadores Lianet Velázquez y Hugo Núñez, comentaron de las experiencias de trabajo en Romerías de Mayo junto a Sosa e interpretaron "Longina" y otros temas trovadorescos.

Velázquez rememoró "yo siempre anhelaba cantar con él y fue en unas Romerías. La una segunda ocasión fue en el evento de Romerías de Mayo "Quiero una canción" .Fue la verdad una experiencia muy linda. Una persona muy accesible. Compartía una comunicación muy fácil. Era muy natural".

Mientras Alexis Núñez, en declaraciones a Radio Habana Cuba, considera "Sosa es de los hijos de la patria que aportó a la patria... Muy sincero fue. Muy honesto siempre".

Maikel Leyva, especialista en el Centro Provincial de Superación, disertó en torno al Rock Metal y su influencia en la cultura. Las miradas negativas que prevalecieron en el género en los inicios.

***corresponsal de Radio Habana Cuba en Holguín**

De los años 70 y 80 resaltó " surge el Grupo de Experimentación Sonora del ICAIC y el grupo Síntesis" citándolos como referentes en otro tipo de Rock. De Holguín destacó a la banda Méphisto" con 30 años de existencia."

La Dra. C. Ana Castro, jefa de Departamento y el jefe de la carrera Gualberto Escalona, compartieron con los estudiantes. Trabajadores e invitados en una jornada de celebraciones de aniversario de una carrera de cuatro de años de estudios. Que ofrece una gran oportunidad para los jóvenes holguineros y la formación estética de la población en general.



Radio Habana Cuba